

2009年11月14日(土)

## それってデートDV!? 愛と暴力は違う ~DVに気づき予防・解決するために~

- ・私は4歳と2歳の息子がいます。まだまだ小さいですが男性の性教育の大切さを知りました。(30代)
- ・私には3人の男の子がいます。まだ3人とも小さいですが、今から大きくなってからの異性との付き合いを考えることもあり不安もありました。早くから性の話などを子どもに話していいのかと悩んでましたが、やはり早いうちから正しい知識をつけて、正しい付き合いが出来るようにしたいと思います。(20代)
- ・性教育をしていない大人の責任の重大さ、教えていないことによる若者たちの悲劇、男性の責任のあり方を教える男の子への性教育の大切さ、加害者による男性への教育の必要性を強く感じた。(60代)
- ・今の子どもたちの性に対する現状が解かり、驚いた反面よかったです。性教育=人間関係なのだと実感することができました。これからももっともっと教育の場を増やしていって欲しいと願います。(40代)(同趣旨5通)
- ・「愛=互いを大事に思うこと」「性とは生きること」「教育をしないことは暴力である」「大人の責任」「男の子には男親から教育するのが良い」、日本の刑法は、男性の所有物である妻、娘が犯された事への刑罰であり、決して女性の人権を守る法ではない事。先生のお話からいろいろな問題があることに気づかされました。(40代)
- ・事例をふまえて具体的にご教示してくださり、とても分かりやすかったです。私は現在被害者支援について学んでいますが、(被害者自身には負担があると思いますが)このような内容は教育として中・高校生に必要だと思います。被害後に精神障害を発症させないように、予防のために「教育」はとても重要だと思います。また「教育」をすることで潜在している被害者を減らせることがあります。(20代)
- ・お話を聞かせていただいたのは2回目です。初回は男性講師からこのような内容を聞いたのでとても新鮮でした。ちょっとなり男性の理解も進み、相互理解の大切さも実感しました。2回目のお話を聞けば聞くほど…という感じです。伝えたいこと、感想も(個人的)沢山ありますが、どちらかというととても恵まれた今までだったと感謝しています。女の子と男の子の2人の子どもの人生も幸せだといいと願っています。(50代)
- ・レイプは受けていないのに、性の情報のばらまきによるセカンドレイプ(周囲からの人権侵害やジェンダー)。社会から受けるジェンダーについて考える社会をつくる。勉強会などの企画をお願い、要望。(40代)
- ・高2の双子の息子がいます。女性を大切にできるように主人から話してもらうのが理想ですが、ちょっと難しそうなので私から伝えていきたいと思います。大変勉強になりました。関口先生LOVE!!! 奥様お幸せですね。先生の目の前で、聞かせていただきました。今日の日を忘れません。

2010年2月23日(火)・3月2日(火)・9日(火)

## 子育て中のあ母さん パソコン入門講座

- ・ビデオで取ったものをDVDに編集する講座など参加してみたいです。
- ・パソコンの操作を忘れていたので、とてもよい機会でした。また講座があれば是非参加したいと思います。これを機会にパソコンを買ってさらに勉強したいと思います。
- ・3日間で短かったので、10回コース程の長めのパソコン講座に参加してみたい。親切に教えていただきありがとうございました。習ったことを忘れないよう自宅で練習しようと思います。
- ・写真の加工講座を受けてみたいです。友人がこの講座を是非受けてみたいと言っていました。パソコン初心者です。宜しくお願ひします。(第2弾)